



4. April 2017

Scania verstärkt den Digitalisierungsbereich

Mikael Cato, wird am 15. Mai 2017 die Funktion des Chief Digital Officer übernehmen. Er wird direkt an den Präsidenten und CEO von Scania, Henrik Henriksson, rapportieren.

"Die Digitalisierung von Scania liefert bereits Ergebnisse und ist nun auf dem Weg zu einem unserer Hauptprozesse zu werden. Durch kontinuierliche Entwicklungen wird die Digitalisierung zum Erfolgsfaktor, der in alle Bereiche unseres Geschäftes einwirkt. Die Rolle von Mikael Cato als Chief Digital Officer wird es sein, unsere digitale Transformation zu weiter zu entwickeln, zu beschleunigen und zu koordinieren ", sagt Henriksson.

Mikael Cato, Jahrgang 1972, war seit 2014 bei der Management und IT-Consulting Firma Acano tätig, wo er als Geschäftsleitungsmitglied den digitalen Bereich leitete. Seit 1998 hatte er verschiedene Leitungsfunktionen in der digitalen Geschäftsentwicklung und im Technologiebereich inne, dies bei Connecta, Valtech und Cybercom.

"Ich freue mich auf die neue Aufgabe. Es wird sehr spannend sein, bei Scania in der Digitalisierung zu arbeiten. In einer Branche, in der grosse Veränderungen bevorstehen und wo Digitalisierung das (über)lebenswichtige Thema sein wird", sagt Mikael Cato.



Weitere Informationen erhalten Sie von:
Hans-Åke Danielsson, Public Relations Manager
Tel.: Tel. +46 (85) 53 85 662

Scania gehört zu den weltweit führenden Anbietern von Transportlösungen. Gemeinsam mit unseren Partnern und Kunden treiben wir den Umstieg auf ein nachhaltiges Transportsystem voran. 2016 lieferten wir 73'100 Lkw, 8'300 Busse sowie 7'800 Industrie- und Marinemotoren an unsere Kunden aus. Der Umsatz betrug letztes Jahr knapp 104 Milliarden SEK (10,9 Milliarden Euro), wobei circa 20 Prozent davon auf Serviceleistungen entfielen. Das Unternehmen Scania wurde 1891 gegründet und beschäftigt heute weltweit etwa 46'000 Mitarbeiter in mehr als 100 Ländern. Forschung und Entwicklung befinden sich in Schweden sowie an den Standorten Brasilien und Indien. Die Produktion ist in Europa, Südamerika und Asien konzentriert – regionale Produktionsstätten befinden sich in Afrika, Asien und Eurasien. Scania gehört zur Volkswagen Truck & Bus GmbH. Weitere Informationen sind verfügbar unter www.scania.com.